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〇議長（井上光三君） 

休憩を解いて再開します。続いて通告３番 ４番井上和男君の一般質問を行います。 

４番 井上和男君。 

〇４番議員（井上和男君） 

     これより通告に基づいて一般質問させてもらいます。 

利根川町民体育館の解体作業が始まり、リニア中央新幹線の建設が現実味を帯びてきました。 

小林区では、リニア中央新幹線の計画線上に及びソフト計画線上ある立ち退き対象となる住宅

にアンケートを実施いたしました。ＪＲ東海との交渉状況については、昨年２月以降何の連絡

もない状況であります。また、町からのアプローチも何もない状況で、側道計画がどうなって

いるのかわからないとの声が寄せられました。そこで側道計画の進捗状況につきまして、お伺

いいたします。 

〇議長（井上光三君） 

     土木整備課長 志村正史君。 

〇土木整備課長（志村正史君） 

     ただいまの質問にお答えいたします。リニア側道計画につきましては、平成２８年８月に、

小林区、天神中條区、最勝寺区の計画沿線住民などを対象に、リニア中央新幹線高架橋の計画

概要及び富士川町の側道基本計画を説明し、その後、平成２９年１月から詳細設計を進めてき

たところでございます。 

これまで、リニアの橋脚位置の決定及び電気設備の規模や配置計画の決定に日数を要しまし

たが、今般、既存町道等の付替え及び廃止、側道と交差する既存町道などの交差点計画を含め

た、側道詳細設計案が、概ね固まってきたところであります。 

こうしたことから、今後はその設計案について、交通管理者及び県道管理者と協議を進め、

まずは、地区単位で設計案の説明会を開催し、土地所有者及び地元地区役員などにご説明させ

ていただき、ご理解をいただいたところから、用地幅の打設をお願いして参りたいと考えてお

ります。以上です。 

〇議長（井上光三君）      

４番 井上和男君。 

〇４番議員（井上和男君） 

再質問です。該当地区への説明会開催時期についてお伺いいたします。 

〇議長（井上光三君） 

     土木整備課長 志村正史君。 

〇都市整備課長（志村正史君） 

ただいまのご質問にお答えをいたします。設計案の説明につきましては、関係機関と協議し、 

順次地区単位で開催したいと考えております。なお、次期については現在協議中でございます

ので、未定ではありますが、早期に説明会が開催できますよう関係機関と協議を進めて参りた

いと考えております。以上です。 

〇議長（井上光三君）      

４番 井上和男君。 

〇４番議員（井上和男君） 

はい。当事者の不安を解消するために１日も早い開催時期の計画をお願いしたいと思います。 
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次の質問に移らさせていただきます。移転に伴う補償額の提示についてであります。ＪＲ東

海との補償額と町の補償額の提示時期にずれが生じると、補償全体の補償額がわからず、移転

先を検討することが難しくなります。つきましては、ＪＲ東海と町の補償額が同時に提示され

る可能性についてお伺います。 

〇議長（井上光三君） 

     土木整備課長 志村正史君。 

〇土木整備課長（志村正史君） 

ただいまの質問にお答えいたします。リニア中央新幹線の個別用地説明につきましては、Ｊ 

Ｒ東海が平成３０年２月から進めております。この個別用地説明の際に、土地所有者から、速

度の補償内容が明確にならないため、今後の移転計画が立てられないとのご意見があったこと

を聞いております。 

こうしたことから町としては今後、地区単位で側道詳細設計案の説明会を開催し、その後、 

個別に、リニア補償と一緒に、側道補償額を提示して参りたいと考えております。以上です。

〇議長（井上光三君）      

４番 井上和男君。 

〇４番議員（井上和男君） 

     再質問です。同時に提示をしていただけるという回答でございますが、補償額の提示時期

についてお伺いします。 

〇議長（井上光三君） 

     土木整備課長 志村正史君。 

〇土木整備課長（志村正史君） 

ただいまのご質問にお答えいたします。補償額につきましては、現時点では、個別に提示す 

ることになると考えておりますので、時期は説明会以降でありますので、現時点では未定であ

ります。なお今後のスケジュールにつきましては、説明会の中で示していきたいと考えており

ます。以上でございます。 

〇議長（井上光三君）      

４番 井上和男君。 

〇４番議員（井上和男君） 

     はい。それでは１日も早い提示時期を明確にしていただいて当事者の不安を解消することに

努力をお願いしたいと思います。以上で終わります。 

〇議長（井上光三君） 

     以上で、通告３番 ４番 井上和男君の一般質問を終わります。 

 


